
◇ Hi! 「コミュ」と申します。 No．10 ◇
あけましておめでとうございます！ 今年はウサギ年だよね。また三択だよ。

ウサギを表す漢字はどーれだ？ ① 卯 ② 卵 ③ 柳 簡単だね！ ①だよ。
じゃあ、卯の刻 って何時頃だろ？ ①朝５時～７時 ②昼１１時～１時 ③夜９時～１１時
これも①なんだよ。
北中に「キャリアアップ・パワープラン」っている取組目標があるんだけど、学校で行っている

「キャリア教育」って何？ 調べてみたよ。 「将来、自立した生活を送るために必要な基盤となる
能力や態度を育成すること」なんだ。それで、コミュなりに考えたんだけど、学校の勉強って、入試
のための勉強なんじゃないんだね。社会に出てからきちんと働いて自立していかれるような能力
をつけよう、ってことなんだ。コミュは スマホの料金プランと間違えちゃいそうだな。北中・第二小・
神流小のは「キャリアアップ パワープラン」だよ！ 詳しくは裏面のQRコードから。
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学校運営協議会広報部

第６回「学校運営協議会」を開催、北中生徒と熟議

これから1年間、北中学校をリードする生徒会本部役員のみなさんからは、私達の話からヒントを得て、

自分たちの組織を少しでも良くしようとする熱い姿勢が感じられました。また、私達ぽらりすのメンバーも、

生徒会のみなさんとの意見交換がとても新鮮で、建設的で、有意義な時間となりました。

【生徒からの質問：北中生に望むことは？】
生徒側から地域に向けて、積極的に情

報発信してほしい。先生や私達から指示さ
れるだけではなく、自らの意見をもって未
来に歩んでほしい。
【地域として生徒に望むことは？】
キャリアアップ・パワープランをベースに

共に考え、行動しよう。そして将来は広い視
野で地域をとらえ、地元愛をもって地域に
還元してほしい。

昨年１２月１３日の北一貫校学校運営協議会(ぽ☆ら☆り☆す）では、１０月に藤岡公民館で
開催された「北連携型小中一貫校いじめ問題解決に向けた教育懇談会」について振り返り、
そこで使われた「キャリアアップ・パワープラン」の内容とその周知についても話合いました。
また、第二部として、北中生徒会のメンバーと、ぽ☆ら☆り☆すのメンバーとで、「北中に期待

すること」をグループで熟議しました。これは初の試みです。今回はその特集です。



地域の児童・生徒のために発
足した ぽ☆ら☆り☆す（学校運
営協議会）でしたが、コロナ禍の
ため、なかなか対面での熟議が
実現しませんでした。生徒との熟
議を経験して、お互いの理解の深
まりを感じるとともに、今後の手応
えと可能性を感じることができま
した。今後も、定期的に開催してい
きたいと考えています。

生徒会本部役員の感想 一部を紹介します

ぽらりすの皆さんが、どんなことを考え、こ
れからどのようにしていきたいと思っている
のか知ることができ、とてもいい機会になり
ました。

生徒会としては、多くの
生徒にキャリアアップ・
パワープランを「知って
もらう」ことから始め、
普段の学校生活をより
よく変えていきたいです。

＊キャリアアップ・パワープランはこちらから↑

地域の伝統や地元愛を大切にしてほしい、との
お話しがありました。北中の長所を伸ばしつつ、
地域の方々の期待に応えられるような活動をし
ていきたいです。

「中学生が地域のために考え行動していくこと
が大事」という話を聞いたとき、北中で取り組
んでいる「主体性のある行動」と似ているとこ
ろが印象的でした。

地域の方とお話して、人との関わりや、み
んなが協力して一つの物事に向かって努
力することが大切だと感じました。

先生や生徒だけでは解決が難しい時も、
地域の方が力になってもらえる存在であ
ることが判り、新しい気付きになりました。

生徒の立場や視点では気付けないことを
お話し頂き、併せて、北中学校の生徒への
期待を感じることができました。


